

# VANGUARDIA® | MX EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

   VanguardiaMx

 (844) 256-0929

136 páginas en 7 secciones • #15,584 • Ejemplar: 10.00 pesos



## Shakira y JLO

EN ESPECTÁCULO DEL SUPER BOWL 54  
▶ VMÁS



## QUITAN INVICTO A GREEN BAY

▶ PRIMER PLANO 2



## AYOTZINAPA: SIN VERDAD NI JUSTICIA

▶ RUMBO NACIONAL 8 Y 9

### HABRÍA 'MOCHES'

## Denuncia Reyes malos manejos en programa federal de becas

FRANCISCO RODRÍGUEZ

El delegado del gobierno federal en Coahuila, Reyes Flores Hurtado denunció un problema en su beca, engañándolos con que fueron gestores o que por su conducta se les entregó el programa.

Flores Hurtado dijo que no necesariamente es gente asociada a Morena, sino más bien personas que han estado acostumbradas a ser la intermediación con el gobierno para bajar recursos y que por mucho tiempo se han visto beneficiados de cobrar una cuota o comisión.

"Encontraron el caminito. Muchos chicos no tiene la forma de meterse al sistema y llega alguien y dice 'ven, yo te doy de alta' y los convencen de que son los artífices. Termina siendo un caminito de corrupción para que unos cuantos agarren dinero", afirmó Reyes Flores.

El delegado en Coahuila aseveró que no permitirán que un programa vertebral del gobierno, nacido para apoyar a los jóvenes y alejarlos de la tentación de la delincuencia organizada, termine siendo un camino de corrupción.

Flores Hurtado adelantó que hará público el modus operandi de alguna gente para mandar el mensaje de que serán perseguidos.

"Vamos a fincar responsabilidad. No podemos seguir lucrando con la necesidad de la gente. Estamos convencidos de que tenemos que evitar este tipo de marrullerías", criticó.

El funcionario añadió que también hay casos de empresas que se dieron de alta en el sistema, captaron a los chicos y los mismos no están realizando ninguna actividad de formación o capacitación.



## VA ACEREROS A PEGAR EN YUCATÁN

### Comienza Muestra de Antigüedades

▶ VMÁS

## SE DESLINDA BARTLETT DE FAMILIA: LORET

▶ OPINIÓN 11



## SE CONTRAE 0.58% ECONOMÍA EN JULIO

▶ DINERO 13

## SEÑALA ESTUDIO DEL IMCO SOBRE COAHUILA DESTINA CONGRESO ILEGALMENTE 2 MDP

del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), que detectó que a nivel nacional los congresos estatales gastaron más de mil 800 millones de pesos a ese rubro.

El IMCO publicó el estudio "Informe Legislativo 2019", mediante el cual realizó un análisis del gasto en el año pasado de los 32 congresos estatales y concluyó que estos planean y ejecutan su presupuesto sin criterios de transparencia y eficiencia, además de que persiste la práctica de dar apoyos sociales, pese a que no está

2018 un total de dos millones 411 mil 710 pesos, lo que equivale a un uno por ciento de su presupuesto aprobado para ese año, que fue de 199 millones 806 mil pesos.

"Es ilegal que los diputados otorguen ayudas sociales. No es función del Poder Legislativo de los Estados dar despensas, juguetes, ni ofrecer fiestas o ayudas económicas y tampoco construir obra pública.

"En 2018, los congresos locales le destinaron el 12 por ciento de su presupuesto a esas actividades, al margen de la ley. Los que más gastaron en ayudas sociales como por

por ciento", concluyó el estudio.

El IMCO propuso que los congresos locales eliminen el gasto en ayudas sociales y enfocarse en el cumplimiento de sus funciones, aprobar presupuestos estatales que atiendan las verdaderas necesidades de la población, planear mejor su presupuesto, así como profesionalizar el trabajo legislativo para mejorar el sistema de pesos y contrapesos.

Cada diputado local de Coahuila representa un costo anual de siete millones 992 mil 251 pesos, de acuerdo con el estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad.



## ESPERA COAHUILA INVERSIONES DESPUÉS DE GIRA POR CHINA

▶ PRIMER PLANO 2



## 'BUSCÓ INJERENCIA UCRANIANA'

▶ VISIÓN MUNDIAL 18

CONSIDERAN QUE PERÍMETRO ES UNA ZONA DE RIESGO PARA ESTUDIANTES DE UADEC

## Alertan por acoso a alumnas de Camporredondo

LIDIET MEXICANO

Ante constantes reportes de acoso e incluso tocamientos a alumnas de las diferentes facultades de la unidad Camporredondo de la Universidad Autónoma de Coahuila, docentes de la institución consideran el perímetro como riesgoso y alertan por la situación.

La directora de la Facultad de Psicología, Karla Valdés, informó

que son "bastantes" las situaciones de violencia que ocurren en el exterior de ese sector.

Las agresiones son cometidas por personas ajenas a la universidad por lo que se está pidiendo apoyo de la policía municipal.

"Las jovencitas de Camporredondo reciben acoso, hostigamiento, tocamientos", detalló Valdés.

Aclaró que aunque no se ha podido identificar a los atacantes, quienes son transeúntes que saben que es el paso común de las estu-

diantes, en horas muy tempranas del día o ya por la noche, en la salida de las alumnas, es cuando se suscitan los casos.

"Es muy frecuente en los puentes peatonales que conectan con el bulevar y la Unidad Camporredondo", señaló la directora.

Valdés afirmó que se considera ya una zona de riesgo, pues aún y con sistema de cámaras, alumbrado, y la seguridad que se utiliza, se siguen registrando los casos de violencia en contra de las alumnas de

las facultades de Camporredondo.

"Las señoritas ya saben, pertenecen a grupos de WhatsApp, en donde ellas mismas están dando aviso a las autoridades de manera inmediata, en algunos casos toman fotografías, hacen el reporte y la policía asiste para tratar de localizar a la persona que está siendo denunciada", explicó Valdés.

Los Protocolos de Seguridad también se aplican en cada queja de acoso o violencia que se emite por parte de las estudiantes.

